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Abstract (en)
In the permeable structure, which is constructed from cards, continuous ducts are arranged in rows and flow compartments are formed between the
rows of ducts. Said compartments are bounded on opposite sides by cover plates. At least two transverse webs (6) are arranged one behind the
other at the same level in the flow compartments (4). The transverse webs (6) are of different length (B) in at least half of the cards, and the ducts (1)
extend essentially at right angles to the flow compartments (4). <IMAGE>

Abstract (de)
Bei der durchlässigen Struktur, die aus Karten aufgebaut ist, sind durchgehende Kanäle in Reihen angeordnet und zwischen den Kanalreihen
Strömungsräume ausgebildet, die an gegenüberliegenden Seiten durch Deckplatten begrenzt sind. In den Strömungsräumen (4) sind mindestens
zwei Querstege (6) hintereinander auf gleicher Ebene angeordnet, wobei die Querstege (6) in mindestens der Hälfte der Karten unterschiedliche
Länge (B) aufweisen, und die Kanäle (1) sich im wesentlichen senkrecht zu den Strömungsräumen (4) erstrecken. <IMAGE>
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